
市
議
団
は
８
月
１
７
日
に
市
長

宛
て
、
旧
統
一
協
会
の
関
連
団
体

行
事
〝
ピ
ー
ス
ロ
ー
ド
〟
に
和
歌

山
市
が
関
わ
っ
て
い
た
と
思
わ
れ

る
ユ
ー
チ
ュ
ー
ブ
動
画
が
ア
ッ
プ

さ
れ
て
い
る
こ
と
か
ら
、
そ
の
経

緯
と
動
画
の
削
除
、
今
後
の
対
応

に
つ
い
て
申
し
入
れ
を
行
っ
た
と

こ
ろ
、
市
長
か
ら
２
３
日
に
回
答

が
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
内
容
は

「
２
０
２
０
年
８
月
、
当
時
の
副

市
長
が
サ
イ
ク
リ
ン
グ
イ
ベ
ン
ト

〝
ピ
ー
ス
ロ
ー
ド
〟
の
表
敬
訪
問

を
受
け
た
の
は
長
坂
隆
司
県
議
に

よ
る
依
頼
に
対
応
し
た
も
の
で
あ

り
、
旧
統
一
協
会
の
関
連
団
体
が

主
催
す
る
も
の
だ
と
は
知
ら
な
か
っ

た
。
Ｙ
ｏ
ｕ
Ｔ
ｕ
ｂ
ｅ
動
画
は
す

で
に
申
し
入
れ
削
除
さ
れ
た
。
今

後
市
と
し
て
参
加
す
る
イ
ベ
ン
ト

は
公
益
性
・
公
共
性
の
観
点
か
ら

是
非
を
検
討
す
る
」
と
い
う
も
の

で
し
た
。

私
は
９
月
議
会
で
旧
統
一
協
会

に
つ
い
て
市
長
の
見
解
を
質
す
と

と
も
に
、
「
知
ら
な
か
っ
た
」
と

言
い
訳
の
根
拠
を
作
ら
な
い
た
め

に
も
、
数
あ
る
関
連
団
体
は
正
体

隠
し
の
た
め
に
作
っ
て
い
る
も
の

で
あ
る
こ
と
を
挙
げ
、
全
庁
的
な

調
査
を
実
施
す
る
よ
う
求
め
ま
し

た
。
市
長
は
「
行
政
の
長
と
し
て

か
か
わ
り
を
持
た
な
い
よ
う
に
対

応
す
べ
き
団
体
」
と
の
見
解
を
明

ら
か
に
し
、
副
市
長
は
「
当
時
、

県
議
か
ら
依
頼
が
あ
っ
た
際
の
団

体
に
つ
い
て
の
調
査
は
行
っ
て
い

な
か
っ
た
が
、
市
議
団
か
ら
の
申

し
入
れ
後
、
秘
書
課
に
お
い
て
調

査
を
行
っ
た
。
今
後
、
関
連
す
る

可
能
性
の
あ
る
団
体
に
つ
い
て
も

全
庁
的
に
調
査
す
る
」
と
答
え
ま

し
た
。

（
２
面
に
続
く
）

和歌山市議員団
TEL(435)1113
FAX(421)4181
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ホームペ－ジ http://jcpwkym.sakura.ne.jp/giindan/morishita/

朝夕の涼しさ

をやっと感じら

れるようになっ

てきました。猛

暑の厳しさは毎

年酷くなっていっ

ているように思

えます。夏の猛暑と冬の寒さは

関連があるそうで、今年の冬は

寒さが厳しくなると予想されて

います。これまで日本は四季が

あることが風光明媚と言われる

所以でした。今は四季がなくなっ

たという声をよく聞きます。地

球温暖化に対する対策を急がな

ければならないと痛感する今日

この頃です。

９月議会で一般質問を行う森下さち子市議

９
月
定
例
市
議
会
報
告

森
下
さ
ち
子
一
般
質
問

旧
統
一
協
会
に
お
け
る
諸
問
題
に
つ
い
て



来
年
４
月
か
ら
、
国

は
デ
ジ
タ
ル
関
連
法
に

基
づ
き
、
各
地
方
自
治

体
に
個
人
情
報
保
護
条

例
を
改
正
す
る
よ
う
求

め
て
い
ま
す
。
そ
の
内

容
は
国
の
法
律
に
合
わ

せ
る
こ
と
や
自
治
体
ご

と
に
策
定
さ
れ
て
い
る

独
自
の
条
例
や
事
業
な

ど
も
一
元
化
す
る
こ
と

も
含
ま
れ
て
い
ま
す
。

特
に
各
地
方
自
治
体
が

保
有
す
る
個
人
情
報
は
健

康
、
医
療
、
介
護
、
教
育

と
多
岐
に
わ
た
っ
て
お
り
、

こ
れ
を
「
オ
ー
プ
ン
デ
ー

タ
と
し
て
整
備
、
公
表
、

基
幹
的
デ
ー
タ
ベ
ー
ス
と

し
て
多
様
な
主
体
が
参
照

で
き
る
よ
う
に
す
る
」
と

担
当
大
臣
が
答
え
て
い
る

よ
う
に
、
企
業
の
営
利
活

動
の
た
め
の
規
制
緩
和
で

す
。
同
時
に
権
力
に
よ
る

国
民
監
視
に
つ
な
が
る
恐

れ
が
あ
り
ま
す
。

私
は
①
情
報
漏
洩
の
危

険
が
あ
り
、
市
の
独
自
事

業
を
守
る
た
め
に
も
政
府

が
推
奨
す
る
ガ
バ
メ
ン
ト

ク
ラ
ウ
ド
と
い
う
巨
大
な

シ
ス
テ
ム
を
利
用
し
な
い

こ
と
、
②
個
人
情
報
保
護

制
度
に
つ
い
て
は
個
人
の

権
利
、
利
益
の
保
護
を
最

優
先
に
考
え
る
こ
と
、
③

デ
ジ
タ
ル
技
術
を
使
え
な

い
人
へ
行
政
サ
ー
ビ
ス
の

格
差
を
生
ま
な
い
よ
う
対

面
サ
ー
ビ
ス
な
ど
の
選
択

肢
を
増
や
す
こ
と
、
④
地

方
自
治
体
へ
の
侵
害
と
な

る
よ
う
な
国
の
や
り
方
に

つ
い
て
は
意
見
を
上
げ
る

こ
と
の
４
点
を
求
め
ま
し

た
。市

長
は
①
ガ
バ
メ
ン
ト

ク
ラ
ウ
ド
の
利
用
に
つ
い

て
は
デ
ジ
タ
ル
庁
が
示
し

た
安
全
性
、
運
用
上
の
利

点
な
ど
十
分
検
証
し
可
否

を
決
定
す
る
、
市
独
自
の

制
度
は
標
準
準
拠
シ
ス
テ

ム
で
運
用
で
き
な
い
か
ら

中
止
す
る
の
で
な
く
継
続

に
向
け
方
法
を
検
討
す
る
、

②
個
人
情
報
保
護
に
つ
い

て
は
法
へ
の
移
行
に
あ
た

り
個
人
の
権
利
利
益
の
保

護
を
責
務
と
し
て
取
り
組

む
、
③
デ
ジ
タ
ル
技
術
を

使
え
な
い
人
へ
も
対
面
手

続
き
の
継
続
な
ど
市
民
の

選
択
肢
を
充
実
さ
せ
る
、

④
法
が
適
用
さ
れ
た
の
ち

も
個
人
情
報
保
護
の
動
向

に
つ
い
て
、
必
要
が
あ
れ

ば
市
長
会
を
通
じ
意
見
を

上
げ
る
と
答
え
ま
し
た
。

井辺・森下さち子事務所にて

10月13日(木) 13：30～

10月24日(月) 18：00～

◆事前予約をお願いします。

市役所議員団控室

森下さち子まで

☏ 435-1113

森下さち子ニュース ２０２２年１０月号

自
治
体
Ｄ
Ｘ
と
個
人
情
報
保
護
に
つ
い
て

学習会のお知らせ

東部地域のまちづくりを考える会主催
と き １０月３０日（日）１４：００～

ところ 東部コミュニティセンター活動室大

テーマ 『中学校給食を考える』

市会議員森下さち子が

お話します


